

DIE AKTION „BAUSTELLE MENSCH“ IN UNSERER KIRCHE

Das Thema Baustelle ist durch den Neubau des Pfarrheims neben der Kirche St. Andreas gerade sehr präsent.

Wir greifen den Gedanken auf, optisch zunächst durch das Tuch, das den Bannern an den Bauzäunen oder vor großen Gebäuden ähnelt. Unser Leben ist zugleich auch auf Erden nie vollendet, immer wird irgendwo umgebaut, abgerissen, renoviert. Aber wir haben ein Fundament, das trägt, Gott hat einen Plan für gelingendes Leben gezeichnet, es gibt Menschen, die uns aufbauen.

Das Tuch erinnert außerdem daran, dass der Advent eine Fastenzeit ist (Fastentuch-Tradition), die Fenster sind verhüllt, Licht und Raum reduziert.

Die Leiter zeigt die Verbindung von Himmel und Erde, den Weg der Vorbereitung, der in Stufen verlaufen kann.

